



### Hechos de Importancia

Al mes de octubre del 2023, en la empresa se han presentado los siguientes hechos de importancia:

#### Gerencia de Comercio Tradicional

- El stock al mes de agosto continúa reduciéndose a consecuencia de la venta de los lotes del año 2022, a un menor precio, considerando que este producto está almacenado y no tiene rotación se autorizó su venta permitiendo recuperar parte de la inversión realizada por la empresa. Al 31 de diciembre 2022 el stock fue de 1 683 TM al mes julio 1364 TM.
- Se autorizó la venta de la hoja de coca del año 2022, logrando recuperar el precio de compra, invertido los años anteriores y del mismo modo permitir liberar progresivamente los espacios en los almacenes, al inicio el precio fue de S/100.00 y viendo la demanda del producto se incrementó a S/127.00, precios evaluados y autorizados contablemente bajo los parámetros mínimos de costo, posteriormente por la demanda de producto se incrementó a s/140.00 en la Ag. Cusco y Suc. Juliaca.
- El stock al mes de octubre continúa reduciéndose a consecuencia de la venta de los lotes del año 2022, a un menor precio, considerando que este producto está almacenado y no tiene rotación se autorizó su venta permitiendo recuperar parte de la inversión realizada por la empresa. Al 31 de diciembre 2022 el stock fue de 1,683 TM al mes octubre 1,255 TM.
- La Gerencia Comercial viene colocando hoja de codificación N, logrando colocar 254 TM con un valor de S/12, 976,425.22.
- Se continúa con la NO compra de hoja de coca de tipo industrial a nivel nacional por los volúmenes de hoja de coca industrial que se tienen.
- Se están haciendo constantes operativos de control para disuadir al mercado informal, en el mes de octubre se incautó 17 TM, las cuales se venden rápidamente ya que esta hoja de coca es demandado por los comerciantes, al mes de octubre se decomisó 178 TM.
- Compra de hoja de coca de consumo, de acuerdo a la tabla de clasificación y a la demanda de los comerciantes.
- Liquidez para afrontar las obligaciones de la empresa y la operatividad comercial.
- Se están haciendo trabajos de campo en las zonas de compra, para poder garantizar el abastecimiento de hoja de coca fresca a nivel nacional.
- Se vienen realizando compras forzadas y compras móviles para poder captar hoja de coca fresca y poder abastecer el mercado.
- Se está en constante atención y comunicación con las federaciones para poder coordinar y continuar con la medida de la NO compra de hoja de coca industrial, la misma que ya están exigiendo su compra, asimismo, el incremento del precio de compra.



**ENACO S.A.**  
Empresa Nacional de la Coca S.A.

---

Fuente:

Informe Ejecutivo de Gestión Empresarial y Evaluación Presupuestal – Octubre 2023  
(Alcanzado o a la GAF el 29/noviembre/2023, vía Oficio 147-2023-ENACO S.A./GG)